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— Как возникла идея заниматься организацией детских 
праздников?
Игорь: Я всегда хотел открыть свой бизнес. У нас было 
двое детей и большой клиентский опыт — мы ходи-
ли по подобным местам в Самаре и поняли, что нет 
стильных и комфортных мест. Многие из сети «Домми» 
говорят, что открывают студии для себя, чтобы отмечать 
праздники в хорошем месте.
Ксения: Тогда детские студии были в основном с яркими 
и перенасыщенными цветами, а большинство приемлемых 
мест было пустым. Поэтому, когда мы отмечали день рож-
дения старшему сыну, младшей было скучно. Пятилетки 
играли с аниматорами, общались друг с другом, а детям 
в возрасте от полутора до трех лет нечем было заняться. 
В этом возрасте дети не понимают анимацию. Получается, 
старшим весело, а малыши сводят с ума мам, привлекая 
их внимание. Весь праздник они просятся на руки или 
куда-то уводят маму. Мои подруги тоже с этим сталкива-
лись. Именно поэтому у нас возникла идея создать про-
странство с разнообразными развлечениями для детей.

Многие считают, что старшим детям будет скучно 
в такой студии. На деле они отрываются у нас круче трех-
леток: играют с детской посудой, игрушками, катаются 
на горке, залазают в домик, катаются на качелях, могут 
поиграть в приставку. Они раскрепощаются, потому что 
раньше не отмечали так дни рождения — индустрия 
только сейчас развивается.
— Какие услуги предлагает ваша компания?
Игорь: У нас есть пакет «День рождения под ключ». Попу-
лярные пакеты — «Комфорт» и «Комфорт плюс». Сюда 
входит три часа аренды, анимация на час, мини-дискоте-
ка с мыльными пузырями, музыкальное сопровождение, 
создаем электронные пригласительные по запросу. 
У нас единственная студия в городе, где фотозона всегда 
оформлена для гостей.

Организация праздника начинается за месяц. 
Мы сотрудничаем с кафе и компаниями по кейтерингу 
и можем предложить разные варианты на любой вкус 
и бюджет. Студия организует участие любого персонажа 
на мероприятии — работаем с крупными агентствами 
по анимации. Можем «под ключ» организовать праздник 
на выезде: оформить фотозону, организовать пенную 
вечеринку, анимационную программу, шоу, дискотеку.

Мы открыли четыре студии в разных частях горо-
да — на Московском шоссе, на ул. Ленинской и пр. Ки-
рова. В студию на пр. Кирова приезжают с Мехзавода, 
на Московское шоссе — с просек и ул. Гагарина, а студия 
на Ленинской охватывает центр города, Волгарь и Юж-
ный город.
Ксения: В прошлом, когда я отмечала дни рождения де-
тей в других студиях, приходилось таскать с собой шары 
и другие предметы для украшения зала. В «Домми» все 
будет оформлено на момент прихода гостей. Мы также 
можем организовать большие фотозоны под любой 
бюджет и запрос.

В «Домми» можно провести праздник, как дома, 
с атмосферой комфорта и уюта. Главное отличие — маме 
не нужно беспокоиться об уборке, готовке и организации, 
нужно просто прийти и отпраздновать. Всю подготовку 
берем на себя, контролируем всех, кто должен участво-
вать в празднике.
— Какой дизайн и наполненность в студиях «Домми»?
Ксения: Все студии создавались по дизайн-проекту, 
соответствующему концепции — лаконичность и про-
стота. Мы использовали скандинавский стиль, добавляя 
в интерьеры деревянные элементы и пастельные тона. 
Мы избегаем вычурных элементов и ярких деталей.
Игорь: Основная концепция студии — сочетание стиля 
и содержания. Все детали, включая игрушки, изготовле-

ны из дерева. Каждая игрушка является не только игро-
вым предметом, но и элементом интерьера, гармонично 
вписываясь в цветовую гамму студии.
Ксения: В «Домми» есть игровая зона для деток, фото-
зона, банкетный зал, свой туалет и комната с умывальни-
ком и пеленальным столиком.

Каждое из наших пространств имеет свою уникаль-
ность. Например, в студии на Ленинской шесть огромных 
окон высотой два метра, из которых открывается пре-
красный вид на театр.
— Каковы наиболее популярные тематики детских 
праздников?
Игорь: Мы следим за трендами, которые набирают по-
пулярность среди детей. Недавно был большой спрос 
на Хагги Вагги, затем тренд переключился на Уэнсдей. 
Сейчас становится актуальной тематика праздников 
в стиле Барби, и мы уже занялись пошивом костюмов. 
За трендами мы следим, но Человека-паука никто 
не переплюнет. Это самый популярный персонаж для 
детей, на втором месте Эльза.
— Расскажите о самом необычном празднике, который 
вы организовали.
Ксения: Сначала родители организовали в студии день 
рождения сына, а через две недели — бабушки. Ей так 
понравилось в «Домми», что она решила отпраздновать 
в нашей студии, заодно и внукам было весело.

В «Домми» также отмечают 30-летие. Детей развлекает 
аниматор, взрослые могут спокойно насладиться празд-
ником. У нас даже были случаи проведения праздников 
только для взрослых. В студии можно провести гендер-
пати, крещения, утренники и Хэллоуин. Наш слоган — 
«В „Домми“ весело не только детям, но и взрослым».
— Как изменилась ваша жизнь после того, как родители 
открыли детские студии?
Тимофей: В нашей жизни стало больше праздника.
Алиса: Могу играть с любимыми героями.
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Два года в сфере детского ивента, открытие 
четырех студий «Домми» в разных частях 
Самары за полтора года, проведение более 
2000 праздников для детей и взрослых — 
лишь некоторые из достижений. Студия, 
которая обеспечит участие любого персонажа 
на вашем мероприятии. Владельцы сети 
детских студий праздника «Домми» в Самаре 
Ксения и Игорь Шепелевы поделились 
секретами успешной организации 
праздников, которые радуют не только детей, 
но и их родителей.


